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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：水上 雅博 ／ 幹事：藤本 良男 ／ 会報資料担当：田原 さおり 

 

 

■ 初例会と新年会 

 於：オ・セイリュウ 

  1月度定例理事会 ＰＭ4：30～ 

3Ｆウニヴェルソ 

  初例会      ＰＭ6：00～ 

        Ｂ2Ｆブラジリア 

  新年会      ＰＭ6：30～ 

Ｂ2Ｆブラジリア 

■ 今日の歌 

「君が代」 

「四つのテスト」 

「一月一日」 

 

■ 例会前 1月度定例理事会 

 

 

■ 1月17日（木） 

  卓話「職業奉仕について」 

   広田  甫 君 

 

 

 

■ 例会後 第4回クラブ協議会 

    

 

 

 

 

 

（12/20）の出席者数：32名（1） 

 

 

 

12/20出席率：61.54％ 

 

 

 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数 

会員：65名（免除14名） 

 12/13 12/16 12/20 

HC出席 35(3)名 46(6)名 32(1)名 

MU出席 4(0)名 3(1)名 6(1)名 

修正出席率 72.22％ 84.48％ 71.70％ 
 

 

               水 上 会 長 （12／16・12／20分） 

12月16日。ホテルコンラッド大阪で、クリスマス会が行われました。 
95名の参加があり、久しぶりに、大盛況でした。親睦委員長の吉崎さんが“コンラッドホテル”で、素晴らしいクリス
マス会を行いたいという熱意もあり、最高のムードでした。親睦委員の若手の方も活躍していました。迫谷さんのサン
タさんは迫力満点で、日本人離れしていましたし、トナカイの角の山本さんは、かわいくて、なかなかのものでした。木
下さんも活躍していましたし、城戸さんの司会も堂に入って、名リードしておられました。吉崎委員長がセットされた
ジャズもムード満点でした。また、その場で購入したCDも聞きましたが、優しい声で良かったです。私の孫が4人来て
いましたが、以前は抽選会でいろいろもらったのが良かったけど、今回もすごく楽しかったと大好評でした。 
 また、18日には、ゴルフ同好会が行われ、80才を越えた勝山さんが優勝されました。素晴らしいことです。 
その後、忘年会があり、帰ろうと思ったら私の靴がありませんでした。最後に残ったものを履いて帰りました。そこで、
皆が先に帰った人が履いて帰ったのでは!?ということになりました。今年は最後まで「災」です。 
 
 皆様、今年はどんな年でしたか？地震・台風と大変でした。私の会社は、自身で自動倉庫の荷物の落下があり大変でし
たし、台風でも被害がありましたが、我社の道路向かいの倉庫は、すべて天井が飛んでしまいました。建て直すと10億
は掛かるので、建屋を撤去して、駐車場として貸すことにしたそうです。 
まだまだ災害の爪痕は残っています。建築の会社の話によれば、全部修復するのには、来年の春まで掛かるとのことで
す。 
 さて、出口さんが入院されました。今年は身体をこわされる方が多いようです。私も正月に尿が出なくなり、お正月が
楽しくなかった年がありました。皆様は元気に新年を迎えたいものです。 
今日、この後、役員会です。前半の反省と、後半に向かって話し合いたいと思っています。 
前半は終わりましたが、皆様の協力に感謝しています。 
 

  東大阪東ロータリークラブ事務局 
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来週の例会予定 今 日 の 例 会 

 

先週の出席報告(12/20) 

   

 

会 長 の 時 間 

『職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう』 
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1月は 

職業奉仕月間 です 

 

http://www.higashiosaka-eastrc.jp/
TEL:072-985-0189


年頭にあたって     

    水 上 会 長 

早くも半年が過ぎ、会長としてのロータリー活動も、あ

と6ヶ月となりました。2019年は、どんな年になるのかは

はっきりしませんが、決して、平坦で波風のたたない年と

なるとは思えません。 

ロータリアンは職業人の集まりですので、世界、日本の経

済動向は、影響があると思います。我々東大阪東ロータリ

ーは、そんな中でも、確実に着実に進んでいきたいと思っ

ています。 

後半6ヶ月もいろいろな行事もあります。 

・よろず相談 

・春のライラ 

・ロータリーの国際大会（ドイツ ハンブルク） 

・台風のため取り止めとなった家族旅行 

・生駒学園の招待 

・IMロータリーデイ 

・韓国のヨチョンロータリークラブ20周年記念式典 

・55周年記念式典の準備（東大阪東ロータリー） 

等々、目白押しであります。 

 

後半も、藤本幹事と二人三脚でこなしていきたいと考えて

います。 

皆様のご協力よろしくお願い致します。 

 

 

藤 本 幹 事 

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ

よろしくお願い致します。 

≪これからの予定≫ 

【１】 本日例会前、1月度定例理事会・初例会・新年

会 

【２】 1/17（木）例会後、第4回クラブ協議会 

【３】 1/19（土）青少年交換第3回派遣候補生オリ

エンテーション（田原会員、田原陽二郎さん

出席） 

【４】 1/24（木）休会 

＜連絡事項＞ 

【１】 本日例会前に、1月度定例理事会を開催致しま

した。又、例会後、この会場にて新年会を開催

致します。 

【２】 1/17（木）例会後、第4回クラブ協議会を開催

致します。各委員会活動について、終了した事

業はその成果と反省点について、計画中の事業

についてはその内容についてご報告よろしくお

願い致します。 

【３】 本日、下期の会費及び諸経費の請求書をお送り

しております。会費140,000円、事業運営費 

18,000円、ニコニコ箱内祝い金として10,000

円の計168,000円をご送金下さいますようお願

い致します。何卒ご理解ご協力をよろしくお願

い致します。 

 

 

 

◎親睦活動委員会           吉﨑委員長 

先般のクリスマス家族会にて、寝占友梨絵さんのＣＤ

を持ち帰られた方でＣＤ代金を未払いの方は、恐れ入

りますが事務局までお支払いをお願い致します。 

 

◎社会奉仕委員会           河村委員長 

2018年12月21日（金）東消防署ふれあいホールにて

枚岡福祉会のクリスマス会に参加しました。水上会長

の挨拶の後、リハビリ用マットの寄贈ならびにクリス

マス家族会のチャリティー募金77,300円を寄付しまし

た。そして例年通りサンタやトナカイに扮して利用者

の皆様にお菓子をプレゼントし、今年も大変喜んでい

ただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



俳句同好会 忘年句会開催 

溝畑 正信 

 

平成30年12月24日、東大阪東RC俳句同好会 輪の会

では、クリスマスイブの日に、忘年句会を開催しまし

た。各自一点のプレゼントを持参、プレゼント交換を

し、ビール、ワイン、日本酒、料理を楽しみながら、

和やかな句会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018年12月 ＥＲ輪の会俳句 自薦句 

 

   太   生活の知恵見えてをり干し蒲団 

  邦夫  布団干す縁先の猫追出して 

  精一  奥設楽母の実家の厚布団 

  侑才  安息のひと日を包む蒲団かな 

  靖明  宴あと酔いとコートに雨忘る 

  洋子  冬の星吾も宇宙のひとかけら 

  恵生  生きてゐるまだ生きてゐて寒昂 

  正信  初霜や近頃見かけぬ老農婦 

  春正  大かまど冬至南瓜は棚の隅 

  安徳  まあいいか明日でいいかと大晦日 

 

 

「 君が代 」 

 

君が代は 千代に八千代に  

さざれ石の いはほとなりて  

苔のむすまで 

 

 

 

「 四つのテスト 」 

 

真実か どうか  

みんなに 公平か  

好意と友情を深めるか  

みんなのためになるかどうか  

 

 

 

「 一月一日 」 

 

年のはじめの  ためしとて 

終わりなき世の めでたさを 

松竹たてて   門ごとに 

祝う今日こそ  楽しけれ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


